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記入なし
記入なし
記入なし
記入なし
記入なし

Ｑ．その他、ノウフクに関するご意見等があれば自由にご記入ください。

ノウフクについて、障害者と農業のマッチングの今後の可能性を確認するとともに、今後、ノウフク連携の重要性は増すだろうと実感しました。ノウフク連携を推
進するにあたって、情報発信について、課題があるとのことでしたが、消費者側へのアプローチとして、農産品のパッケージに、似合うノウフクマークを設けるこ
とが有効なのではないかと思いました。

記入なし
記入なし
まずは障がい者に対する理解を深めて、施策の普及を図る必要があると思う。

私の身近にも知的に障がいをもつ人がいますので、今回のお話はとても興味を持ちました。こういった説明会を、私のような障がい者を身近に持つ人向けに開催い
ただけたらより普及が進むと思います。貴重なお話をありがとうございました。

とても興味深い政策だと思いました。これをきっかけにもっと農福連携について知ろうと思います
記入なし
今回初めて農福連携について知り、現代の日本にとって重要な施策であると感じました。持続可能な社会の実現のために農業は不可欠であるため、今後のノウフク
の普及に期待したいと感じました。
記入なし
他の省庁との連携として普及を目指しているが、データがない部分もあるということで、まだまだ連携ができていないのではないかと思った。
記入なし

今回の説明をお聞きするまでノウフクについて知りませんでしたが、今回を通して興味を持ちました。同じように知ることで興味を持つ人は年齢問わず多くあらわ
れると思います。ぜひ多くの人に知ってもらいたいし、私自身ももっと知ろうと思いました。

記入なし
農業にも福祉にも貢献できるすばらしい事業だと思い、知ることができて良かったです。
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障がい者の適性を活かす際、スマート農業と競合することがあると思いました。（効率化などの面で）明確に数値的なメリットを示し、比較できると導入が進むの
ではと思いました。また、スマート農業ではなかなか対応出来ない課題に、障がい者の能力が活用出来ると分かると、ノウフクを推進するうえで導入のインセン
ティブになることがあるのではと思いました。

農業は育てる楽しさに加えて、社会とのつながりを感じることができるため、障害者の自信や自己肯定感を高めることが出来ると思います。 まだ普及には課題が
あると思いますが、消費者としても協力したいと思います

記入なし
農業振興と障がい者のかたの幸福の両立に繋がると思うので、もっと進めていけば良いと思いました。
記入なし

障がい者の活躍の場を増やそうというなかで、農業と結びつけて雇用の促進を図るという取り組みにとても好印象を持った。農業法人へのアンケートの中で効果を
感じた農家が多かったので障がい者と上手くマッチングして、農家のさらなる発展につながればいいなと感じた。

・障がい者や高齢者人口が増加するため、ノウフクがより需要になっていくと思う。

健常者→障害者の正しい理解を促進することがまず必要だと感じた。なおかつ、障害者の中にも様々な障害、程度を持つ方がいらっしゃって、一概にこうだ！とは
ならないことを理解しなければならないと考えた。
上手くマッチングすれば健常者よりも仕事ができる存在であることも、社会の力としてもっと知られるべきだと思った。

記入なし
農福連携という取り組みについて、今回の説明会を通じて初めて知ることができました。農業の推進と障がい者雇用という2つの問題を解決するために有効な取り組
みであることという魅力的な側面がある一方で、認知度が低いことや雇用のマッチングなど、様々な課題を抱えることも学ぶことができ、非常に興味深く感じまし
た。

”ノウフク”ということばを初めて知り、勉強になりました。障がい者の方に合う農業の仕事を見つけてあげることで、社会的な認知をさらに広げていくことでより効
果的な取組になると感じました。

記載なし
記載なし
記載なし
記載なし
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記載なし
小学校でセミナーを開催することで、今後の社会を担う子ども達に学習していただくことで、親子一体となって政策に関心を持ってもらうことに繋がると思いま
す。
興味深い話を聞くことができ、農村振興部の広い業務内容の一つを知ることができてよかったです。業務説明会で知った新たな知識を活かし、知識を深めたいと思
います。
特になし
記載なし
今回の説明会でノウフクについて初めて知りました。私の地元は近所に総合支援学校があり、障がい者や、その先生と接する中で、社会への貢献がなかなかできな
いという話をよく聞いていました。
障がい者は一般の方に比べ劣っている部分や、苦手としている部分はあるとは思いますが、一方で一般の方に比べ大きな成果を産み出せる部分もあるを思います。
六次産業化では単に農作業だけではなく幅広く雇用を産み出すことができるため、推進したいとお話されていてとても納得できました。
記載なし
記載なし
記載なし
記載なし
記載なし
私もこれからノウフクを通じて生産された野菜などを買ってみたいを思いました。
記載なし
ノウフクについて、これまで名前は知っていたものの、その内容についての知識はなかったので、今回、ノウフクについて学び、その政策の魅力を感じるとともに
関心を持ちました。
自然に触れることが精神にとって良いということは自分の経験からも大いに納得できました。
導入の仕方次第では障がい者にとっても生産者にとっても有益だということがわかり、さらに促進させるべき政策だと思いました。

受け入れ側としては作業効率が上がるというメリットがあり、障害者側としても賃金を貰うだけでなく土や自然に触れることでのメリットがあるため、マッチング
やPRが成功すればかなり普及するのではないかと思った。障害者の就業の選択肢として農業が当たり前になってほしい。
記載なし
障害者の方に限らず、働く人が笑顔になったり、精神的にいい影響があるのはいいことだと思いました。
一方で、障害者の方のマッチングや受け入れる側のサポートが必要だと思いました
この度はご説明ありがとうございました。勉強不足でノウハクについて全く知っていなかったため、今回のお話はとても参考になりました。
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小学校のころから、障がい者の方と関わることがあったため、障がい者の方が社会で輝ける政策に非常に魅力を感じました。
記載なし
農福連携という言葉だけではピンとこなかったのですが、障がい者の方が農業に関わる事例を聞いてどのような政策か分かりました。名前がもっと分かりやすかっ
たら良いのではないかと思いました。
記載なし
記載なし
記載なし
法務省との連携についても、今後どのようになるか気になりました。

私は、農福という言葉自体はしっていたのですが、実際にどのような取組をしているのかを知らなかったので、今回の説明会で知ることが出来、とても興味がわき
ました。
説明会でも、お話されていましたが、やはりノウフクを広めるには、多くの人が活用しているSNSで短くわかりやすいものを発信することが重要だと思います。

地道に進めていかなければならない難しい取り組みだと思う。
障害者の自立は社会全体を元気にする、すばらしい取り組みだと思うので、私も関わりたい。
記載なし
記載なし
記載なし
「ノウフク」とカタカナで表示するよりは、「農福」と漢字で表示した方が分かりやすく、興味を持ちやすいのではないかなと考えました。
記載なし
記載なし
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小学校などの授業でこういった取り組みについて話す機会を設けるといいと思う。
一般的に政策というものは堅苦しい、小難しい、分からないという印象を持っていたり、自身が知ったところで何にもならない（変えられない）と考えたりして、
情報を得ようとしない人が多いように思う。幼い時からわかりやすくかいつまんで施策の意図と仕組みをかいつまんででも学べる場があれば、その意識は変わると
思う。
障がい者だけではなく、少年院出所者や服役経験者の就業の場として農業を活用していくという点もとても素晴らしいと思いました。
そういった人々の就職は難しく、それにより再犯につながると聞いたこともあるのでもっと多くの人にこの取り組みを周知し、すすめていくことに携わりたいと感
じました。

記載なし


